



Boletín CET



“Hacia La Transparencia de la Gestión Pública”

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Junio 2014 - No.12

Se cumplen tres años de su desaparición física

CGR mantiene legado del contralor Russián



El lema “Contralores somos todos”, institucionalizado por Russián, se mantiene presente en cada uno de los servidores públicos que integran el SNCF y forma parte de su identidad

En 1999, fiel a sus convicciones y con fe en que las transformaciones sociales eran inevitables, llega a la Contraloría General de la República el Dr. Clodosbaldo Russián, designado por la Asamblea Constituyente para ejercer el cargo de contralor general de la República, y ratificado al año siguiente por la Asamblea Nacional. Durante la gestión del contralor Russián al frente de la CGR se hizo evidente, además de su humildad e integridad, su firmeza en la lucha contra la corrupción y su perseverancia por enaltecer la labor técnica de quienes ejercen

funciones de control fiscal.

A escala internacional fue reconocida su experiencia y liderazgo al ser electo presidente de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (Olacefs) y miembro de la Comisión de Administración y Finanzas de la Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores (Intosai).

Más de 11 años al frente de la institución que vela por el correcto uso de los recursos públicos en el país le valieron fuertes críticas de los sectores adversos a su gestión pero también el respeto de sus colegas, quienes lo calificaron como una persona honesta y honorable.

Russián dejó un amplio legado dentro de la CGR y del Sistema Nacional de Control Fiscal, fue amigo de cada funcionario, padre de la familia contralora, un ser humano noble y consecuente con sus ideales de justicia social por un mundo sin excluidos ni explotados.

Fue un insigne luchador social, quien a pesar de sufrir persecuciones, torturas y privaciones, se mantuvo fuerte y perseverante, sin un asomo de rencor en su vida. Por el contrario, mostró la grandeza del ser que siempre alcanza los ideales ante las adversidades.

A lo largo de su trayectoria profesional se desempeñó como contralor interno de la Fundación para el Desarrollo de la Comunidad, contralor del municipio Libertador del entonces

Distrito Federal, Contralor del municipio Sucre del estado Miranda, comisario fundador de la Fundación Universidad Central de Venezuela; director de Administración, Asesoría Administrativa y Asesoría Técnica de la UCV y subcontralor municipal del antiguo Distrito Federal.

En la Contraloría General de la República, así como en cada órgano de control estatal y municipal, se mantendrá vivo el militante de la esperanza, Clodosbaldo Russián.



Usa las escaleras

Mejora tu salud...

Cada vez que subimos un tramo de escaleras estamos contribuyendo a la cuota mínima recomendada de actividad física que ayuda a una persona adulta a mantenerse en forma.



Un Mensaje de la Dirección de Recursos Humanos

www.contraloriaestadotachira.gob.ve





La capacitación permitirá impulsar la solución oportuna de las necesidades que tienen las organizaciones comunitarias del país

Funcionarios del Safonacc reciben orientaciones para mejorar atención del Poder Popular



La Contraloría General de la República, en atención a la obligatoriedad que tienen todos los órganos y entes públicos de garantizar espacios para la tramitación de los requerimientos de la población, dictó el taller Creación y funcionamiento de las Oficinas de Atención al Ciudadano a los coordinadores estadales del Servicio Autónomo Fondo Nacional de los Consejos Comunales (Safonacc), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Comunas y Movimientos Sociales, a fin de brindarles orientaciones legales, teóricas y metodológicas vinculadas con el funcionamiento eficaz de estas dependencias.

La actividad organizada por el Instituto de Altos Estudios de la CGR, Cofae, estuvo enfocada en establecer lineamientos en cuanto a los procedimientos que se deben seguir para dar respuestas oportunas a las necesidades de las organizaciones de base del Poder Popular, cuyos integrantes acuden al Safonacc para plantear peticiones, sugerencias o reclamos vinculados con la elaboración y financiamiento de proyectos sociales.

Los coordinadores estadales del Safonacc manifestaron su satisfacción por la realización de este taller que les ayuda a mejorar su vinculación con los consejos comunales y aprender a canalizar correctamente sus inquietudes. Así mismo, aseguraron que es indispensable motivar la participación de los voceros de las organizaciones sociales, ya que si la gente no reconoce el poder que les confiere la Ley para la formulación y control de las políticas públicas,

difícilmente se podrá lograr la transferencia de competencias que estipula el Estado venezolano.

Por otra parte, los participantes indicaron que los conocimientos impartidos les permiten identificar fortalezas y debilidades relacionadas con la atención de la ciudadanía, al igual que crecer como funcionarios públicos comprometidos en incentivar la gestión transparente de los recursos de la Nación.

Dictan Charla sobre el virus Chikungunya a 73 funcionarios de la CET



En la mañana del día Viernes 27 de abril, fue dictada una charla detallada sobre el nuevo virus asiático que comenzó a azotar a los países del caribe, la misma fue dirigida por el Dr. Juan Carlos Zambrano, quien afirmó que las dolencias causadas por este virus son prolongadas. Esta instrucción forma parte de un programa informativo que lleva a cabo el Departamento de Seguridad, Prevención y Control de Riesgos, Adscrito a la Dirección de Recursos Humanos de la Contraloría del Estado Táchira, en aras de prevenir a quienes laboran en este Órgano de Control Fiscal sobre esta nueva enfermedad.

Síntomas de enfermedad aguda

- Dolor de cabeza
- Inicio súbito de fiebre alta, superior a 39 grados
- Conjuntivitis
- Rash (alteración de la piel)
- Vómito
- Náuseas
- Dolor difuso de espalda
- Dolores musculares
- Dolor articular severo

Virus Chikungunya

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) ha advertido sobre la propagación por las islas del Caribe del virus Chikungunya, que causa la enfermedad del mismo nombre, que es transmitido por los mosquitos *Aedes aegypti* y *Aedes albopictus* (Igra asiático). Esta es una enfermedad con una baja tasa de mortalidad, pero con infecciones físicas fuertes a las personas que la padecen.

Cifras

- 4 por ciento es su tasa de mortalidad.
- 3-7 días es el periodo de incubación del virus tras la picadura del mosquito.
- 3-10 días, dura la enfermedad aguda.
- 3-28 por ciento de personas con anticuerpos para el virus tienen infecciones asintomáticas.
- 2-5 días después de la fiebre, aparece el rash en alrededor de la mitad de los pacientes.
- 790 casos, aproximadamente, se han presentado a la fecha en islas de las Antillas Menores.

Fuente: OMS, OPS

El chikungunya se caracteriza por un brote súbito de fiebre, acompañado por dolor en las articulaciones. Otros síntomas molestias durante la fase crónica pueden incluir fatiga y depresión además de dolores musculares, dolores de cabeza, náusea, fatiga y sarpullidos. La mayoría de los pacientes se recuperan totalmente, pero en algunos casos, la afectación de las articulaciones puede persistir de manera crónica. Aunque las complicaciones serias no son frecuentes, en el caso de adultos mayores, niños y embarazadas la enfermedad puede agravarse.